

Einkaufsbedingungen

Der Auftragsabwicklung liegen die allgemeinen gesetzlichen Bestimmungen zugrunde, soweit sie im Nachstehenden nicht geändert oder erweitert werden. Unsere Aufträge gelten nur bei Annahme dieser Bedingungen als erteilt. Abweichende oder anderweitig lautende Bestimmungen sind nur wirksam, wenn wir uns mit ihnen ausdrücklich und schriftlich einverstanden erklärt haben.

Im Einzelfall vereinbarte Abweichungen haben keinen Einfluss auf den nachfolgenden Geschäftsverkehr. Unser Stillschweigen gegenüber direkt oder indirekt geäußerten Änderungswünschen gilt niemals als Zustimmung.

1. Nur schriftlich erteilte Aufträge werden von uns rechtsverbindlich anerkannt. Mündlich getroffene Vereinbarungen gelten nur, wenn sie von uns schriftlich bestätigt worden sind.
2. Die Annahme unseres Auftrags muss innerhalb 10 Tagen schriftlich bestätigt werden. Solange keine Bestätigung erfolgt ist, können wir unseren Auftrag jederzeit ohne Angabe von Gründen zurückziehen.
3. Enthält die Auftragsbestätigung Änderungen oder Ergänzungen, dann sind diese uns gegenüber nur wirksam, wenn wir sie schriftlich bestätigt haben.
4. Offene Mängel sind von uns rechtzeitig gerügt worden, wenn die Mängelanzeige spätestens einen Monat nach Eingang der Ware von uns abgesandt worden ist. Mängel, die bei einer handelsüblichen Abnahme nicht ohne weiteres erkennbar waren, können von uns noch innerhalb 24 Monaten nach Eingang der Ware geltend gemacht werden.
5. Der Auftragnehmer gewährleistet, dass alle gelieferten Waren für den üblichen oder vorgesehenen Verwendungszweck geeignet sind sowie, dass sie den vereinbarten Spezifikationen und genehmigten Mustern entsprechen, dass sie den Stand der Technik einhalten und von einwandfreier Qualität und frei von Konstruktions-, Fabrikations- und Materialfehlern sind. Der Auftragnehmer haftet für alle an den gelieferten Waren selbst bestehenden Mängel und für die durch die mangelhaften Waren entstehenden mittelbaren Schäden.
6. Sämtliche Maschinen und Einrichtungsgegenstände müssen den neuesten Unfallverhütungsvorschriften, in der elektrischen Ausrüstung den VDE-Vorschriften sowie den sonstigen Vorschriften auf dem Gebiet der Gesundheit, der Sicherheit und des Umweltschutzes entsprechen.
7. Die zur Abwicklung des Auftrages von uns beigestellten oder in Auftrag gegebenen Unterlagen, Zeichnungen, Modelle, Werkzeuge und dergleichen sind unser Eigentum und dürfen ohne unsere Einwilligung weder an dritte Personen weitergegeben, noch für diese benutzt oder zu vom erteilten Auftrag abweichenden Zwecken verwendet werden. Auch dürfen Erzeugnisse, die nach unseren Angaben oder Unterlagen angefertigt werden, anderen Firmen nicht vorgelegt oder angeboten werden. Die Aufnahme dieser Erzeugnisse in Werbematerial oder die Angabe unserer Firma in Referenzlisten ist nur mit unserer ausdrücklichen Zustimmung gestattet. Das Eigentum an der Ware geht mit Bezahlung auf uns über. Verbleibt die Ware beim Lieferanten verwahrt er sie für uns mit der Sorgfalt eines ordentlichen Kaufmanns.
8. Die Lieferung versteht sich in jedem Fall frei Haus. Ist ausdrücklich ab Werk vereinbart, dann wird grundsätzlich die Transportversicherung von uns vorgenommen.
Die Warenannahme erfolgt in allen Werken
Montag – Donnerstag 7.00-14.30 Uhr
Freitag 7.00-13.00 Uhr.
9. Die Zahlung erfolgt nach Lieferung und Rechnungseingang innerhalb 10 Tagen mit 3% Skonto oder innerhalb 60 Tagen netto.
Ein Verzug setzt eine schriftliche Mahnung voraus.
Wir sind berechtigt, zahlungshalber einen 90 Tage-Akzept zu geben: die Spesen gehen zu unseren Lasten. Maßgebend für die Rechtzeitigkeit der Zahlung oder der Akzeptergabe ist das Datum der Absendung. Unsere Zahlungen gelten nicht als Anerkennung der Mangelfreiheit der gelieferten Ware. Zessionen von Entgeltansprüchen oder sonstigen Forderungen werden ausgeschlossen.
10. Aufträge über Lohnarbeiten, Werbe- und allgemeine Drucksachen werden Sonderbedingungen zugrunde gelegt.
11. Erfüllungsort für Lieferung und Zahlung ist München.
12. Gerichtsstand ist München.

Stand: Juli 2017

Terms of Purchase

The general legal regulations shall apply for the execution of orders insofar as they are not modified or extended below. Our orders shall only be considered effective when these conditions are accepted. Any other or otherwise named stipulations shall only be deemed effective with our explicit written agreement.

Exceptions agreed upon single cases shall not influence subsequent transactions. Our silence in respect of directly or indirectly expressed wishes for modifications is not to be interpreted as approval.

1. We shall recognize only written orders as legally binding. Verbal agreements shall only become confirmed by us in writing.
2. Acceptance of our order must be confirmed in writing within 10 days. Until confirmation is received we shall be entitled to withdraw our order without stating reasons.
3. If the confirmation of our order contains modifications or supplements, then these shall only be deemed valid when we have confirmed them in writing.
4. Notice of obvious defects shall be considered as made in good time if we have sent notification at the latest one month after receipt of the goods. Notice of defects which are not immediately recognizable during standard acceptance shall be deemed valid if made by us within 24 months of receipt of the goods.
5. The contractor shall guarantee that all goods supplied shall be suitable for the planned or usually application, insofar as this is known to him, that they meet the agreed specifications and approved samples, that they agree with the state of the art, that they are of flawless quality and that they are free of construction, manufacturing or material defects. The contractor shall have liability for all defects existing in the goods supplied themselves and for any and all damage indirectly attributable to the defective goods.
6. All machines and installations must meet the latest accident prevention regulations and electrical equipment must meet the German VDE regulations. All other regulations pertaining to health, safety and environmental protection shall also be met.
7. The documents, drawings, models, tools and the like made available by us or commissioned by us to enable the processing of the order are our property and may shall neither be passed on to third parties nor used on their behalf or for differing purposes than for the agreed contract without our consent. Moreover, products which are made according to our specifications or documents shall not be shown or offered to other companies. Using these products in advertising material or quoting our company in reference lists shall likewise not be permitted without our explicit consent. Title in the goods transfers to us on payment. If the goods remain at the suppliers, they will store them for us with all due care.
8. Delivery in all cases shall be free to our company. If ex works is expressly agreed upon, then we shall provide transport insurance.
Goods acceptance in all plants:
Monday to Thursday 7.00 a.m. to 2.30 p.m.
Friday 7.00 a.m. to 1.00 p.m.
9. Payment shall be made on receipt of the goods and the invoice as follows:
3% discount within 10 days or net payment after 60 days.
Delayed payment can only come into force after a written reminder.
In payment we shall be entitled to give a 90 day acceptance. We shall bear the expenses. Punctual payment or presentation of an acceptance shall be determined by the date of dispatch.
Our payments shall not be considered as an acknowledgement of a lack of defects in the goods delivered.
The cession of invoiced amounts or other claims shall be excluded.
10. Special conditions shall apply for orders for contact work or advertising or general printed matter.
11. Place of fulfillment for delivery and payments is Munich.
12. Place of jurisdiction is Munich, Germany.

Valid from: July 2017